



ROTHKEGEL
Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Dathe Gymnasium Berlin

1908 bis 1909 wurde das heutige Dathe-Gymnasium als Volksschulen nach Plänen des Architekten und Berliner Stadtbaurat Ludwig Hoffmann erbaut.

Der vierflügelige Komplex mit angeschlossener Turnhalle ist liegt zwischen der Helsingforser und Marchlewskistraße. Arbeiten des Bildhauers Joseph Rauch in Form von Mädchen- bzw. Jungenköpfen erinnern an der Hauptfassade an die anfängliche Konzeption des Hauses in eine nach Geschlechtern getrennte Schule.

Für die Aula der Schule fertigten wir im Zuge der energetischen Sanierung des Gebäudes zwei LED-Kronleuchterringe. Beide Ringe mit ca. 200 cm Durchmesser sind mit LED für die direkte und indirekte Beleuchtung bestückt.

